
 

El COACAB participa en una nueva reunión del Fórum Telemàtic 

 

El Fórum Telemàtic, que en 2019 cumple 25 años, continua con sus sesiones de trabajo para 

poner en marcha mejoras en todos los procesos y procedimientos asociados a la cadena 

logística. 

 

El 8 de noviembre, Paco Núñez y David Soler representaron al Colegio Oficial de Agentes de 

Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona en la reunión del Fórum Telemàtic 

Durante la sesión se analizó la mejora de los procesos, especialmente los relacionados con: 

la intervención de la Aduana, como por ejemplo el proceso de despacho con inspección física 

en la terminal, el levante sin papeles para el ferrocarril o el traslado de contenedores entre 

terminales; los procesos en los que intervienen los Servicios de Inspección en Frontera; los 

procesos de entrada y salida de contenedores; y los procesos relativos a las escalas de los 

buques. 

 

Al término de la reunión se informó que 

el 8 de febrero de 2019 hará 25 años 

que, dentro del Plan de Calidad del Port 

de Barcelona, se reunió por primera vez 

la Comisión de la garantía de la 

información, la precursora del Fórum 

Telemàtic. 

 

Desde 1994, sólo dos personas han participado en el Fórum Telemàtic desde su inicio; una 

de ellas es el Director del COACAB, David Soler, y la otra, Rafael Gomis, del Port de 

Barcelona. 

 

Durante estas más de dos décadas, el Fórum Telemàtic ha reunido bajo un mismo paraguas 

a la Administración y a las empresas de la Comunidad Portuaria de Barcelona para trabajar 

conjuntamente en la facilitación de las gestiones documentales y los procesos entre cada 

unos de los distintos eslabones de la cadena marítimo-portuaria. 

 


